

先駆が焦点に

の選挙運動追及

云（仲嶺忠師委員長、百条委

したことで、今後、市職員に

めるかどうかが焦点になつて

んだ場合には、罰則の適用を

に与えられた「伝家の宝刀」。

される市職員の選挙運動にメ

検証されている。

与党側は、録音され

た市職員と市議の出納

責任者のやり取りか

ら、市職員が組織的に

選挙運動に関わってき

たことがうかがえると

指摘。委員の1人は、

市職員がメンバーでも

ある革新系の職員団

体、自治労市職労の存

在を念頭に「公正中立

であるべき市職員に今

はすべて与党で構成されており、野党は同委員会をボイコットした形になっている。同委員会は今後も与党ペー

スで進むため、市職員に

野党側は「市職員に

に対する個人攻撃、組合規定された場合、6ヶ月以下の禁錮または10万円以下の罰金が

人喚問を拒んだ場合、販売戦略の一例として、同社が「おいしさ」の定義を明確化し、度共通していれば、銘

び掛けた。一方、(表現が)ある程度共通していれば、銘柄化に大きな役割を果たす」と助言した。

たことを紹介。「脂肪たす」と助言した。

と発表した。

牛 フードチェーン構築を

石垣 牛 ブランド化へ戦略アドバイス

牛肥育部会の講演会が

23日、JA八重山支店

で開かれた。東京都の

食肉総合メーカー、株式会社ミートコンパニ

式会社ミートコンパニ

オンの植村光一郎常務

執行役が講師を務め、

石垣牛のブランド化に

向けた戦略アドバイ

スした。植村氏は「生産者のこだわりや思い、優位性が消費者に評価されないと、価格に反映しない」と指摘。

その上で「生産者が作つたら終わりではなく、流通のことや、消

来年も笑顔見に

福祉施設で交流

（アメリカ・

ズ・ウェル

アソシエー

メンバー18

の両日、市

（宮良順一理事長）で

施設利用者らは大きな

交流会は23日に行わ

れ、授産施設を観察し

歓声を上げた。

さまざまな寄付を通じて地域住民の健康や福

祉に貢献している。

このうち、大浜工房

（宮良順一理事長）で

施設利用者らは大きな

交流会は23日に行わ

れ、授産施設を観察し

歓声を上げた。

（アソシエー

メンバー18

の両日、市

（宮良順一理事長）で

施設利用者らは大きな</